生徒・保護者の皆様

下校時刻の変更にともないお願いしたいこと

南山国際高等学校

国や愛知県は、「新しい生活様式」を導入し、感染リスクを可能な限り低減しながら、教育活動を継続していくとしています。本校も、学校再開以降、感染宅を徹底しながら、段階的に学校生活の中で、できることを増やしています。6月15日から、授業を45分とし、終礼後にも部活動等で学校に残ることができる時間を設けました。そして22日からは、スクールバスの最終下校便を17時20分とし、余裕をもって部活動や個別の面談、学習の個別指導、カウンセリング等がおこなえるようにいたします。ダイヤは本校Webをご覧ください。部活動への参加は、本人と保護者の意思を尊重しておこないます。

ただし、感染の第2波も想定し、慎重な対策の下での学校生活であることは、これまでと変わりません。 すでにお願いしました事項を、あらためてご確認いただき、引き続き感染防止のためのご理解とご協力 をお願いします。

記

- 1. 朝夕の検温と体調の確認・Classroom 送信を忘れないようにしてください。
 - ・ 少しでもコロナ類似症状がある場合には登校しないでください(出席停止とし、成績等の不利益 はないように配慮します)
 - ・ 登校後に体調不良があった場合は、早退になります(保護者のお迎えをお願いします)。
 - もちろん、部活動に参加することはできません。
- 2. 日常生活全般にわたって、マスク着用・手洗い・消毒・ソーシャルディスタンス・換気に留意してください。
- 3. 同居のご家族で、感染・濃厚接触が発生した場合、あるいは帰国した方がいる場合には、出席停止(2週間)をお願いすることになります。かならず学校にご連絡ください。
- 4. 高温多湿の季節になりました。無理をせず、熱中症や食中毒等にも気を付け、規則正しい生活を 心がけてください。

以上